

**ATTENTION : AVIS IMPORTANT À TOUS LES
TITULAIRES DE LA CARTE PRIMES AU VIEUX
DULUTH**

Très chère clientèle,

AU VIEUX DULUTH RESTAURANTS INC. a été informé par *INXENT*, notre fournisseur du programme récompenses, que notre contrat est terminé. Il continuera à traiter les cartes PRIMES jusqu'au 28 février 2017 mais uniquement pour échanger les points.

Nous essayons d'obtenir plus d'informations, aussitôt que nous en aurons, nous continuerons à informer nos membres. S.v.p. veuillez visiter notre site internet pour les informations et mises à jour des nouvelles à ce sujet.

www.auvieuxduluth.com

En attendant, s.v.p. essayez d'échanger vos points avant la date d'annulation du 28 FÉVRIER 2017. De plus, depuis le 1^{er} décembre 2016 vous ne pouvez plus accumuler de points sur votre carte. Vous ne pouvez QU'ÉCHANGER.

MERCI!

**ALERT: IMPORTANT NOTICE TO ALL AU VIEUX
DULUTH REWARDS PROGRAM CARDHOLDERS**

Dear valued customers,

AU VIEUX DULUTH RESTAURANTS INC. has been informed by *INXENT* our rewards provider that our contract is being terminated. They will continue to process the loyalty cards until FEBRUARY 28, 2017 for redemption purposes only.

We are trying to obtain more information; as soon as we do we will continue to inform our members. Please visit our website for information and news update on this matter.

www.auvieuxduluth.com

In the meantime, please try to redeem your points before the termination date of FEBRUARY 28, 2017. Also, since December 1st, 2016 you may not ACCUMULATE any more points on your card. You may only REDEEM.

THANK YOU!